

Estimado profesor de la Universidad de Zaragoza. Te escribo como Delegado del Rector, para presentarte el proyecto UNIDIGITAL IASAC, cuyos resultados quizá puedan interesarte.

La Universidad de Zaragoza ha coordinado un proyecto formativo de Inteligencia Artificial y de Sistemas Autónomos Cognitivos denominado UNIDIGITAL IASAC al que se puede acceder mediante el siguiente enlace <a href="https://unidigitaliasac.unizar.es/">https://unidigitaliasac.unizar.es/</a>

En esta iniciativa han participado las universidades Miguel Hernández, Salamanca, Oviedo, Universidad del País Vasco. Illes Balears, Las Palmas de Gran Canaria, Politécnica de Valencia y Autónoma de Madrid.

Los contenidos que se ofrecen están divididos en diferentes niveles: saber, conocer, saber hacer, saber más y opiniones. Y son accesibles, descargables, y cuentan con licencia Creative Commons para su uso.

Entre otros objetivos lo que el proyecto pretende es ofrecer contenidos para generar lo que ya se denomina "estudiantes/profesores digitales bilingües". Es decir, estudiantes/profesores que aprenden a usar esas herramientas para enfrentarse a los desafíos que surgen en las diferentes macro áreas como son: humanidades, sociales, biomédicas, científicas e incluso tecnológicas.

Cada miembro de las universidades participantes (PTGAS, PDI, Estudiantes) los puede utilizar libremente para su propia formación, o desarrollo de su trabajo. Además, se tiene la oportunidad de utilizarlos para poder construir de manera oficial diferentes formatos docentes que pueden ir desde la autoformación a complementos formativos que aporten valor añadido a las ofertas regladas de enseñanzas universitarias, incluyendo la construcción de asignaturas, grados, másteres oficiales, títulos propios, microcredenciales o formación interdisciplinar.

Recuerda que hay que huir de lo que diría Arthur C. Clarke, "Cualquier tecnología suficientemente avanzada, si no se entiende, es equivalente a magia". El tipo de conocimientos que se ofrecen en el repositorio conforman un conocimiento transversal que ya es el presente, pero sobre todo va a ser el futuro, y puede que estés en el momento oportuno para poder aprovecharlos.

Sin nada más, agradezco la atención prestada, y quedo a tu disposición para todo aquello que consideres oportuno.

Atentamente

Francisco José Serón Arbeloa

Zaragoza, 15 de diciembre de 2023